

Créer un lien entre toutes les chorales

La Fédération départementale des chorales de la Nièvre a tenu sur l'assemblée générale, dernièrement, au Cellier des Moines à La Charité-sur-Loire. À l'issue de sa première année de présidence, Thierry Chesneau a énoncé les rapports moral et d'activités 2007 de la fédération. L'association regroupe, à ce jour, vingt et une chorales représentant environ sept cents choristes. Elle est membre de l'association Europa Cantat de Nevers et Europa Cantat International.

Europa Cantat Junior en juillet

Les buts de la fédération sont de créer un lien entre toutes les chorales, nourrir un site Internet avec les informations concernant les groupes eux-mêmes et leurs activités. La fédération développe l'activité chorale en augmentant le nombre de groupes et le nombre de choristes ; ain-



CHANT. Martine Roulet, Annie Rey-Bargeot, Christine Cluzeau, Thierry Chesneau, René Duchamp et Alain Pautre (de gauche à droite) lors de l'assemblée générale de la fédération des chorales.

si pourra donner à chacun la possibilité de pratiquer le chant choral quel que soit son domicile. Elle est également en partenariat avec l'EPCC afin d'améliorer le niveau individuel et collectif. Elle est aussi partenaire à l'École Nationale de Musique de Nevers. Elle promeut la participation des choristes à la Semaine Chantante de Ne-

vers. Enfin, elle organise la rencontre périodique des chorales (Pougues-les-Eaux, en 2005, Fouchambault, en 2007).

800 ados du monde entier

Cette année, la fédération soutiendra prioritairement Europa Cantat Junior du samedi 12 au dimanche 20 juillet. Cette manifestation regroupera

huit cents adolescents venus du monde entier. Elle accueillera également, à Saint-Sulpice, le Göteborg Kammerkor. Ce concert constituera l'étape finale en Bourgogne animé par Gunnar Erikson, dimanche 4 mai.

La formation musicale des choristes sera également poursuivie cette année. ❧